

Vaucresson, le 20 septembre 2023

Toyota annonce 500 Mirai dans la flotte officielle des Jeux de Paris 2024

- **500 Toyota Mirai, fonctionnant à l'hydrogène, intègrent le dispositif de la flotte officielle des Jeux de Paris 2024**
- **Objectif partagé avec Paris 2024 : diviser par deux les émissions carbone de cette édition par rapport aux éditions précédentes* au travers notamment d'une flotte véhicules particuliers 100% électrifiée**



Taxi Toyota Mirai à hydrogène circulant en Île-de-France

Partenaire mondial des Jeux Olympiques et Paralympiques, Toyota s'engage à fournir des solutions de mobilité durable permettant de favoriser l'avènement d'une société décarbonée et inclusive. À l'approche des Jeux de Paris 2024, le Groupe annonce la fourniture de 500 Toyota Mirai qui intègreront la flotte officielle de cet événement sportif de grande ampleur.

« En 2018, Akio Toyoda annonçait un tournant majeur pour le groupe Toyota : transformer l'entreprise, de constructeur automobile à entreprise de mobilité. Avec ce nouveau cap, l'objectif est de dépasser les frontières de notre industrie en construisant une société meilleure, fondée sur la neutralité carbone, » confie Frank Marotte, Président-directeur général de Toyota France.

Pour atteindre cette neutralité carbone, Toyota croit en une approche multitechnologies qui consiste précisément à répondre aux divers usages grâce à une gamme diversifiée comprenant à la fois des véhicules électriques à batterie, des véhicules électriques à pile à combustible, des véhicules hybrides auto-rechargeables et des véhicules hybrides rechargeables.

La Toyota Mirai illustre pleinement l'engagement de l'entreprise dans l'électrification. La proposition unique sur le marché d'une berline à hydrogène qui combine les avantages d'une mobilité électrique avec un confort d'utilisation, une autonomie et une rapidité de recharge inégalés, démontre la volonté du Groupe d'agir en ce sens.

500 Toyota Mirai seront ainsi avitaillées en hydrogène d'origine renouvelable fourni par Air Liquide, Supporteur Officiel en hydrogène des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

TOYOTA FRANCE

20, boulevard de la République
92423 Vaucresson Cedex, France
Tél. : +33 1 47 10 81 00
Fax : +33 1 47 10 81 81

« Lors des Jeux de Paris 2024, Toyota se prépare à démontrer ses capacités d'innovation en matière de développement de solutions de mobilité fonctionnant avec le module de pile à combustible Toyota : cet engagement sera, entre autres, revendiqué par le biais de la Mirai. Nous avons une ambition partagée avec le Comité d'Organisation de Paris 2024 : réduire autant que possible l'impact environnemental des Jeux au travers d'une flotte véhicules particuliers à 100% électrifiée, » ajoute Cédric Borremans, Directeur de la division Olympique et Paralympique de Toyota Motor Europe.

« Organiser des Jeux exemplaires et plus responsables d'un point de vue environnemental fait partie des objectifs que nous nous sommes fixés avec Paris 2024. Nous sommes ravis que Toyota, partenaire mondial de Paris 2024, nous aide à faire un pas de plus dans cette direction avec les Mirai, véhicules fonctionnant à l'hydrogène et qui feront partie de la flotte officielle des Jeux. Merci à Toyota pour son engagement à nos côtés ! » Tony Estanguet, Président de Paris 2024.

* Londres 2012, Rio 2016

